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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 小児医療費助成制度について 

(1) 仮に本市が単独で高校３年生までの小児医療費を無償化した
場合の費用の試算をお聞きする。また、その際の課題について、
市長の見解を伺う。 

 

２ いじめ防止に向けたピンクシャツデーの取組について 

(1) 本市におけるいじめの状況及び傾向はいかがか。教育長に伺
う。 

(2) ピンクシャツデー運動を早期に、また年間を通して本市に導
入する決断をされた経緯を市長にお聞きする。 

(3) 今後、全庁的な取組として進める中で、市民運動に発展させ
るための啓発に力を入れていただきたいが、市長、教育長の見
解を伺う。 

 

３ ワクチン接種への助成について 

(1) 子宮頸がんワクチン接種への助成について 
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ア 男性のＨＰＶワクチン接種費用を一部でも助成することは、
市民への子宮頸がん撲滅を目指す強力なメッセージとなると
思うが、市長の見解を伺う。 

(2) 帯状疱疹ワクチン接種への助成について 

ア 高齢者施策として非常に有効であり、市民への強力なメッセ
ージとなると思うが、実施の検討について市長の見解を伺う。 

 

４ 糖尿病重症化対策について  

(1) 糖尿病の１人当たりの医療費は増加傾向であり、コロナ禍で
糖尿病の重症化が水面下で進む可能性もある。これまで以上に
糖尿病重症化予防対策を強化していく必要があると思うが、市
長の所見を伺う。 

 

５ 男性用トイレへのサニタリーボックスの設置について 

(1) がんの治療や加齢などの影響で、日常的に尿漏れパッドや大
人用おむつが欠かせない方がいる中、市内の全ての男性用トイ
レに同ボックスの設置を進めるためにも、まずは公共施設に設
置することについて市長の所見をお聞きする。 


